

DocID: 1946497

MediaID: 1610

Color: 0

Topic: 0050783.01 Size: 6889mm²

Order: 0050783

Category: Region

Tierschutz ist Papiertiger geblieben

Der Kilchberger Gutsbetrieb Uf Stocken wird von Tierschützer Erwin Kessler kritisiert (Ausgabe vom 14. Mai) Ein Leser hofft nun, dass ein Umdenken stattfindet.

Das Bild vom Hühnerstall im «Stockengut» spricht für sich! Hier handelt es sich im wahrsten Sinne um eine Tierfabrik, welche wir meist nur vom Ausland kennen. Doch diesmal befinden wir uns nicht «irgendwo» in Europa oder gar im fernen Asien, sondern im bestbekanntesten und renommierten Stockengut in Kilchberg. Man fragt sich schon, wie so etwas auf diesem Vorzeigehof überhaupt möglich wurde? Dazu noch in einem Betrieb, welcher vorwiegend mit Steuergeldern finanziert wird.

Wenn dabei von einer «Neuausrichtung» die Rede ist, dann nur eine solche auf Kosten der Tiere und damit unserer Gesundheit. Die Argumentation der hierfür Verantwortlichen vermag in keinem Punkt zu überzeugen.

Im Interesse aller bleibt zu hoffen, dass hier noch ein Umdenken stattfindet. Denn diese Eier essen wir!

Piet Götschel, Adliswil

